

Tout en favorisant le développement économique, l'adhésion du Canada à la Banque interaméricaine de développement resserrera ses liens commerciaux avec d'autres pays membres. Notre association plus étroite, par l'intermédiaire de la Banque, avec les pays de l'hémisphère devrait contribuer à rendre la communauté des hommes d'affaires canadiens plus conscients et plus ouverts à l'égard des besoins de la région et à les rendre mieux à même de chercher à y répondre.

Le Canada participera à la réunion annuelle de l'Assemblée des Gouverneurs de la Banque qui se tiendra à Quito en Equateur du 8 au 12 mai. La délégation canadienne sera dirigée par l'Honorable Paul Martin, leader du gouvernement au Sénat. M. Paul Gérin-Lajoie, président de l'ACDI, agira à titre de chef adjoint de la délégation.